
●町議会(H２３年１２月定例会)からの提案に対する対応                 

番

号 質問項目 答弁要旨 対応方針・状況 担当課 

1 ９月議会の政策提言の説明会の開催

を求む。 

話を聞かせていただく機会を作ります。 １２月２７日に説明会を開催した。 総務課 

2 企業誘致を推進するための体制が必

要である。 

企業立地を担当する職員体制を整備する。 平成２４年度組織改正で検討する。 企画振興課 

総務課 

3 職員に、今の職務を越えて、まちづ

くりについて、提案をさせ、それを

取り上げ、表彰、褒賞なども考えて

もよいのではないか。 

提案制度を創設する。報償は検討する。 個別のテーマについて提案募集の試行を行ってい

る。来年度当初までに提案制度を創設し、それに対

する評価は、表彰、人事評価へ反映することを検討

する。 

企画振興課 

総務課 

4 現状の地域交通対策の見直しと、巡

回バスなど新たな地域交通対策の取

組必要。 

新たな地域交通対策について、幅広に具体案を作成

し、他自治体の事例の収集・検討や、費用対効果の

評価を行った上で、取り組む。 

今年度事例収集、比較検討を行い具体案を検討し、

来年度バス利用の困難な地域を対象に試行を行う予

定がある。 

企画振興課 

5 バスなどの利用の困難な地域に対す

る新たな地域交通対策に早急に取組

むべき。 

新たな地域交通対策について、幅広に具体案を作成

し、他自治体の事例の収集・検討や、費用対効果の

評価を行った上で、取り組む。 

今年度事例収集、比較検討を行い具体案を検討し、

来年度バス利用の困難な地域を対象に試行を行う予

定がある。 

企画振興課 

6 北栄砂丘祭りを隔年で大栄地区でも

開催してはどうか。 

主催者への開催場所変更に関する働きかけは行わな

いが、町全域で参加していただけるよう相談する。 

実行委員会などの関係者と実施方法などについての

協議を行う。 

企画振興課 

7 北条バイパス買収済盛土部分にセイ

タカアワダチ草が繁茂し、近隣の農

地に悪影響を与えているが、対策は。 

今後、有効な対策を検討します。 セイタカアワダチ草を完全に駆除することは困難で

すが、近隣の農地に極力悪影響が出ないよう、盛土

部分の除草については、今後国土交通省に正式に要

望する。 

産業振興課 

8 小規模のラッキョウ農家向けの共同

選果場の整備について要望が出てい

るが、町の考えは。 

鳥取市福部町の事例も調べながら、ＪＡの考えを踏

まえて検討します。 

ラッキョウ共同選果場を新たに整備することの必要

性についてＪＡと協議中である。 

産業振興課 

 


